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Ata da 34ª (Trigésima quarta) Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Tangará da 
Serra, Estado de Mato Grosso, 3º Exercício da 10ª Legislatura Municipal. Aos 08 (oito) 
dias do mês de outubro do ano de 2019 (dois mil e dezenove), realizou-se na Câmara 
Municipal de Tangará da Serra, Estado de Mato Grosso, a sua 34ª (Trigésima quarta) 
Sessão Ordinária, no Plenário Vereador Daniel Lopes da Silva, destinado às reuniões 
deste Legislativo Municipal. Às 14h, assumiu a presidência dos trabalhos o Vereador 
Ronaldo Quintão, Presidente da Câmara Municipal, terminando por formar a Mesa com 
os vereadores: Professor Vagner, Niltinho do Lanche e Claudinho Frare, 
respectivamente Vice-Presidente, Primeiro Secretário ad hoc e Segundo Secretário ad 
hoc. Neste momento, em conformidade com o que dispõe o Artigo 149 do Regimento 
Interno da Câmara Municipal, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Secretário que 
fizesse a chamada dos Senhores Vereadores para a Sessão Ordinária. Procedida à 
verificação de presença, constatou-se mais as seguintes: Carlinho da Esmeralda, Dona 
Neide, Fábio Brito, Hélio da Nazaré, Paquito do Táxi, Romer Japonês, Rogério Silva, 
Sandra Garcia, Wilson Verta e Zedeca. Havendo número legal, sob a proteção de Deus 
o Senhor Presidente declarou abertos os trabalhos e convidou o Vereador Claudinho 
Frare para fazer a leitura de um trecho bíblico. Sequencialmente, de acordo com o Artigo 
151, caput, do Regimento Interno desta Casa, o Presidente determinou ao Senhor 
Secretário que procedesse a leitura da Ata da Sessão Ordinária anterior. O Vereador 
Niltinho do Lanche em conformidade com o Parágrafo 5º do Artigo 151, requereu 
verbalmente a dispensa da leitura da referida Ata. O Senhor Presidente colocou o 
requerimento em votação, sendo este aprovado por 11 (onze) votos favoráveis e 
nenhuma manifestação contrária. Sequencialmente o Senhor Presidente colocou o 
conteúdo da ata em votação, sendo este aprovado por 11 (onze) votos favoráveis e 
nenhuma manifestação contrária. Ato contínuo o Senhor Presidente solicitou ao Senhor 
Secretário que fizesse a leitura das matérias constantes no expediente, conforme segue: 
PROJETO DE LEI Nº 126/2019 de autoria do Executivo Municipal, que dispõe sobre 
abertura de crédito especial no valor de R$ 138.984,55 para atender a Secretaria 
Municipal de Agricultura, Pecuária e Abastecimento e dá outras providências. (Regime 
de Urgência Simples). O Senhor Presidente consultou o Plenário sobre a tramitação do 
referido Projeto de Lei, ocasião em que se manifestou o Vereador Professor Vagner 
dizendo que a Lei Orgânica Municipal traz expressa a necessidade de justificativa para a 
tramitação em regime de urgência. Disse que no Projeto de Lei nº 126/2019 não há uma 
justificativa para a tramitação em Regime de Urgência Simples. Sequencialmente o 
Senhor Presidente colocou em votação o pedido de tramitação em Regime de Urgência 
Simples, feito pelo Poder Executivo Municipal, referente ao Projeto de Lei nº 126/2019, 
sendo este aprovado por 11 (onze) votos favoráveis e 02 (dois) votos contrários. 
PROJETO DE LEI Nº 128/2019 de autoria do Executivo Municipal, que dispõe sobre 
abertura de crédito adicional especial no valor de R$ 15.000,00 para atender a 
Secretaria Municipal de Turismo e dá outras providências. (Regime de Urgência 
Especial). O Senhor Presidente consultou o Plenário sobre a tramitação do referido 
Projeto de Lei, ocasião em que se manifestou o Vereador Professor Vagner dizendo 
que, apesar de conter erros, o Projeto de Lei nº 128/2019 traz uma justificativa para a 
tramitação em Regime de Urgência Especial. Disse que o Poder Executivo Municipal 
justificou na mensagem que a vigência do Contrato 095/ADM/2017 se encerra em 
27/12/2019 e que a aproximação do período chuvoso poderá interferir no andamento da 
obra. Não havendo mais quem discutisse, o Senhor Presidente colocou em votação o 
pedido de tramitação em Regime de Urgência Especial feito pelo Poder Executivo 
Municipal, referente ao Projeto de Lei nº 128/2019, sendo este aprovado por 
unanimidade de votos. PROJETO DE LEI Nº 129/2019 de autoria do Executivo 
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Municipal, que dispõe sobre abertura de crédito suplementar no valor de R$ 90.000,00 
para atender a Secretaria Municipal de Turismo e Secretaria Municipal de Indústria, 
Comércio e Serviços e dá outras providências. (Regime de Urgência Especial). O 
Senhor Presidente consultou o Plenário sobre a tramitação do referido Projeto de Lei, 
ocasião em que se manifestou o Vereador Professor Wilson Verta indagando o que será 
reaproveitado do ano passado na realização do Natal Iluminado. O Edil disse que no 
último ano foi gasto um valor considerável. O Edil disse que a proposição carece de 
estudos e requereu a tramitação em Regime de Urgência Simples. Sequencialmente se 
manifestou o Vereador Rogério Silva defendendo a tramitação em Regime de Urgência 
Especial. O Edil disse que certamente, após de aprovada a proposição, haverá um 
certame licitatório na Prefeitura Municipal para a contratação de uma empresa que irá 
executar o Natal Iluminado. Disse que no ano passado foram gastos duzentos mil reais e 
a empresa que ganhou a licitação executou toda a iluminação. Disse que esse ano o 
valor caiu para noventa mil reais e a execução dos serviços contará com o apoio de 
servidores do município. O Edil disse que é salutar a aprovação da proposição em 
Regime de Urgência Especial, pois o município corre contra o tempo para realizar a 
iluminação natalina. Sequencialmente se manifestou o Vereador Professor Vagner 
alertando que o valor para a execução não será de noventa mil reais e que o projeto 
deixa claro que se trata de uma abertura de crédito adicional suplementar, que 
aumentará o valor de uma dotação já prevista no orçamento. Disse que o projeto não 
traz a justificativa para a tramitação em Regime de Urgência Especial. Não havendo 
mais quem discutisse, o Senhor Presidente colocou em votação o pedido de tramitação 
em Regime de Urgência Especial, feito pelo Poder Executivo Municipal, referente ao 
Projeto de Lei nº 129/2019, sendo este aprovado por 08 (oito) votos favoráveis e 04 
(quatro) votos contrários. Ofício nº 490/GP/2019, oriundo do Executivo Municipal, que 
encaminha a esta Casa os termos aditivos, termos de apostilamentos, termos de 
cooperações e termos de fomentos firmados com o município de Tangará da Serra. 
Ofício nº 492/GP/2019, oriundo do Executivo Municipal, que solicita a substituição da 
primeira folha do Projeto de Lei nº 122/2019. Ofício nº 498/GP/2019, oriundo do 
Executivo Municipal, que solicita a retirada do Projeto de Lei nº 115/2019. Ofício nº 
158/2019-AATAL/PGM, oriundo do Executivo Municipal, que encaminha a esta Casa 
duas vias da Lei Ordinária nº 5.198/2019 e duas vias do Decreto nº 302/2019. Ofício nº 
159/2019-AATAL/PGM, oriundo do Executivo Municipal, que encaminha a esta Casa 
duas vias da Lei Ordinária nº 5.200/2019 e duas vias do Decreto nº 304/2019. Ofício nº 
161/2019-AATAL/PGM, oriundo do Executivo Municipal, que encaminha a esta Casa 
duas vias da Lei Ordinária nº 5.199/2019 e duas vias do Decreto nº 303/2019. Ofício nº 
162/2019-AATAL/PGM, oriundo do Executivo Municipal, que encaminha a esta Casa 
duas vias da Lei Ordinária nº 5.201/2019 e duas vias do Decreto nº 305/2019. Ofício nº 
163/2019-AATAL/PGM, oriundo do Executivo Municipal, que encaminha a esta Casa 
duas vias do Decreto nº 224/2019. Ofício nº 171/DL/SAD/2019, oriundo do 
Departamento de Licitações da Prefeitura Municipal de Tangará da Serra, que informa a 
esta Casa que às 8h do dia 11 de outubro de 2019 realizar-se-á a abertura de certame 
licitatório na modalidade Convite nº 010/2019, cujo objeto é a contratação de empresa 
especializada na instalação de esgotamento sanitário na edificação do conselho tutelar. 
Ofício nº 268/DL/SAD/2019, oriundo do Departamento de Licitações da Prefeitura 
Municipal de Tangará da Serra, que informa a esta Casa que às 8h do dia 08 de outubro 
de 2019 realizar-se-á a abertura de certame licitatório na modalidade Pregão Presencial 
nº 084/2019, cujo objeto é aquisição de medicamentos, para utilização no atendimento 
dos pacientes das unidades de saúde vinculados a Secretaria Municipal de Saúde. 
Relatório das atividades desenvolvidas no 2º quadrimestre do ano de 2019 da Secretaria 
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Municipal de Indústria, Comércio e Serviços. Ofício nº 054/SAD/2019, oriundo da 
Secretaria Municipal de Administração, que envia relatório das atividades da Secretaria 
referente ao 2º quadrimestre de 2019. Ofício nº 19/SETUR/2019, oriundo da Secretaria 
Municipal de Turismo, que encaminha o relatório do 2º quadrimestre das metas físicas 
daquela secretaria e do Departamento de Cultura. Ofício nº 315/DG/SAMAE/2019, 
oriundo do Serviço Autônomo Municipal de Água e Esgoto, em resposta ao 
Requerimento nº 163/2019 anexo ao ofício nº 301/CM/2019, de autoria do Vereador 
Professor Vagner. Ofício nº 316/DG/SAMAE/2019, oriundo do Serviço Autônomo 
Municipal de Água e Esgoto, em resposta ao Requerimento nº 164/2019 anexo ao ofício 
nº 301/CM/2019, de autoria do Vereador Professor Vagner. Ofício nº 112/2019/SAMAE-
CPL, oriundo do Serviço Autônomo Municipal de Água e Esgoto, que informa a esta 
Casa, que às 8h do dia 09 de outubro, realizar-se-á a abertura de certame licitatório na 
modalidade Pregão Presencial nº 33/2019/SAMAE, cujo objeto é a contratação de 
empresa especializada na prestação de serviços automação e monitoramento do 
sistema de operação de abastecimento de água, controle de sistema de coleta e 
esgotamento sanitário, implantação de equipamento para operação remota dos pontos 
de abastecimento, planejamento e rearranjo de redes, controle de produção e percas do 
sistema, otimização de uso energético e operacional do SAMAE, bem como o 
fornecimento dos equipamentos necessários para a prestação dos serviços através do 
comodato. Ofício 139/SERRAPREV/2019, oriundo do Instituto Municipal de Previdência 
Social dos Servidores de Tangará da Serra, que encaminha balancete mensal de agosto 
de 2019. Ofício nº 532/2019/GDPA, oriundo do Gabinete do Deputado Estadual Paulo 
Araújo, em resposta ao Ofício nº 45/GVWV/2019 de autoria do Vereador Wilson Verta. 
Ofício nº 9907/2019/GD/SSL, oriundo da Secretaria de Serviços Legislativos da 
Assembleia Legislativa do Estado de Mato Grosso, que encaminha ao Vereador Niltinho 
do Lanche uma cópia da Indicação nº 3625/2019 de autoria do Deputado Estadual Dr. 
João. Ofício nº 9826/2019/GD/SSL, oriundo da Secretaria de Serviços Legislativos da 
Assembleia Legislativa do Estado de Mato Grosso, que encaminha ao Vereador Carlinho 
da Esmeralda uma cópia da Indicação nº 3626/2019 de autoria do Deputado Estadual 
Dr. João. Ofício nº 9885/2019/GD/SSL, oriundo da Secretaria de Serviços Legislativos 
da Assembleia Legislativa do Estado de Mato Grosso, que encaminha ao Vereador 
Carlinho da Esmeralda uma cópia da Indicação nº 3629/2019 de autoria do Deputado 
Estadual Dr. João. Ofício nº 9894/2019/GD/SSL, oriundo da Secretaria de Serviços 
Legislativos da Assembleia Legislativa do Estado de Mato Grosso, que encaminha ao 
Vereador Carlinho da Esmeralda uma cópia da Indicação nº 3624/2019 de autoria do 
Deputado Estadual Dr. João. Ofício nº 10813/2019/GD/SSL, oriundo da Secretaria de 
Serviços Legislativos da Assembleia Legislativa do Estado de Mato Grosso, que 
encaminha ao Vereador Hélio da Nazaré uma cópia da Indicação nº 3868/2019 de 
autoria do Deputado Estadual Dr. João. Ofício nº 11163/2019/GD/SSL, oriundo da 
Secretaria de Serviços Legislativos da Assembleia Legislativa do Estado de Mato 
Grosso, que encaminha ao Vereador Carlinho da Esmeralda uma cópia da Indicação nº 
4021/2019 de autoria do Deputado Estadual Dr. João. Ofício nº 11168/2019/GD/SSL, 
oriundo da Secretaria de Serviços Legislativos da Assembleia Legislativa do Estado de 
Mato Grosso, que encaminha ao Vereador Carlinho da Esmeralda uma cópia da 
Indicação nº 4022/2019 de autoria do Deputado Estadual Dr. João. Ofício nº 
11195/2019/GD/SSL, oriundo da Secretaria de Serviços Legislativos da Assembleia 
Legislativa do Estado de Mato Grosso, que encaminha ao Vereador Fábio Brito uma 
cópia da Indicação nº 4023/2019 de autoria do Deputado Estadual Dr. João. Ofício nº 
11211/2019/GD/SSL, oriundo da Secretaria de Serviços Legislativos da Assembleia 
Legislativa do Estado de Mato Grosso, que encaminha ao Vereador Hélio da Nazaré 
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uma cópia da Indicação nº 4026/2019 de autoria do Deputado Estadual Dr. João. Ofício 
nº 11686/2019/GD/SSL, oriundo da Secretaria de Serviços Legislativos da Assembleia 
Legislativa do Estado de Mato Grosso, que encaminha ao Vereador Wilson Verta uma 
cópia da Indicação nº 4216/2019 de autoria do Deputado Estadual Dr. João. Ofício nº 
11854/2019/GD/SSL, oriundo da Secretaria de Serviços Legislativos da Assembleia 
Legislativa do Estado de Mato Grosso, que encaminha ao Vereador Niltinho do Lanche 
uma cópia da Indicação nº 4258/2019 de autoria do Deputado Estadual Dr. João. Ofício 
nº 043/GAB/2019, oriundo da Delegacia Regional de Tangará da Serra, que solicita 
intercessão perante a Secretaria de Estado de Segurança Pública do Estado de Mato 
Grosso para a retomada e conclusão das obras de reforma e ampliação da Delegacia de 
polícia de Tangará da Serra. Ofício nº 410/2019/GS/SECITEC-MT, oriundo da Secretaria 
de Estado de Ciência, Tecnologia e Inovação, em resposta ao Requerimento nº 83/2019 
de autoria do Vereador Hélio da Nazaré. Ofício nº 2349/2019-
COF/CGEOFPC/DA/SUDECO, oriundo da Superintendência do Desenvolvimento do 
Centro Oeste, que comunica a transferência de recursos financeiros para pagamento e 
liquidação da parcela única do Convênio nº 864195/2019-SUDECO. Ofício nº 245/2019 
– Prae / Ata, oriundo da Secretaria de Estado de Ciência e Tecnologia -Fundação 
Universidade do Estado de MT, em resposta ao Ofício nº 256/CM/2019. Ofício nº 
51/2019, oriundo do Sindicato dos Jornalistas de Mato Grosso, que solicita a esta Casa 
Legislativa a cessão do Plenário Daniel Lopes da Silva para o dia 12/10/2019, sábado 
das 8h às 12h. PROJETO DE LEI Nº 21/2019, de autoria do Vereador Wilson Verta, que 
estabelece desconto de um trinta avos sobre o valor da água consumida da tarifa 
mínima mensal do serviço de água e esgoto, por dia de falta de fornecimento de água. 
(Regime de Urgência Simples). O Senhor Presidente consultou o Plenário sobre a 
tramitação do referido Projeto de Lei, ocasião em que se manifestou o Vereador 
Professor Vagner requerendo que o Projeto de Lei nº 21/2019 tramite em regime de 
tramitação normal, por não apresentar justificativa para tramitação em regime de 
urgência. O Edil disse que a proposição carece de mais estudos por se tratar de 
renuncia de receita. Disse que a proposição padece de vício de iniciativa. 
Sequencialmente se manifestou o Vereador Fábio Brito dizendo que o Projeto de Lei 
claramente padece de vício de iniciativa. O Edil disse que na semana anterior ele fez 
uma indicação ao Poder Executivo Municipal com o teor praticamente igual ao do 
Projeto de Lei nº 21/2019, sugerindo descontos na taxa de água durante o período de 
estiagem, quando há a interrupção do serviço. O Edil disse que como parlamentar 
conhece as suas prerrogativas e jamais proporia uma matéria que não fosse de sua 
competência, evitando levar a população uma falsa esperança. Disse que o projeto não 
será aprovado, que os parlamentares devem levar a verdade à população. Disse que 
propôs a indicação com o teor igual ao Projeto de Lei nº 21/2019 e estava estudando 
uma forma de propor um projeto de lei, porém por questão de competência, optou por 
não fazê-lo, evitando apreciações desnecessárias. O Edil requereu que o Projeto de Lei 
tramitasse em Regime de Urgência Especial. Sequencialmente o Senhor Presidente 
colocou em votação o pedido de tramitação em Regime de Urgência Especial referente 
ao Projeto de Lei nº 21/2019 feito pelo Vereador Fábio Brito, sendo este aprovado por 10 
(dez) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária. Requerimento nº 167/2019, 
de autoria do Vereador Hélio da Nazaré, que requer ao Executivo municipal, 
informações sobre a adesão ao sistema unificado estadual de sanidade agroindustrial 
familiar e de pequeno porte - SUSAF-MT. Requerimento nº 168/2019, de autoria do 
Vereador Wilson Verta, que requer ao Presidente da Câmara Municipal, juntamente com 
a Mesa Diretora, que tomem providências acerca das sucessivas faltas cometidas pelo 
Prefeito Municipal no que tange à prestação de informações aos vereadores nas 
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respostas de requerimentos. Requerimento nº 169/2019, de autoria do Vereador Paquito 
do Táxi, que requer ao Executivo Municipal, documentos e informações a respeito da 
Praça dos Pioneiros. Requerimento nº 170/2019, de autoria do Vereador Paquito do 
Táxi, que requer ao Executivo Municipal, documentos e informações a respeito da 
rotatória localizada no alto da Avenida Brasil que dá acesso a Avenida José Mansano 
Vicerra. Indicação nº 917/2019, de autoria do Vereador Zedeca, que indica ao Executivo 
Municipal, visando a necessidade de realização do serviço de patrolamento e 
cascalhamento na estrada, que dá acesso a Comunidade São José, sentido ao 
Assentamento Bezerro Vermelho. Indicação nº 918/2019, de autoria do Vereador 
Zedeca, que indica ao Executivo Municipal, providência visando a realização da poda 
das árvores, dentro do pátio da Unidade de Saúde da Família, localizado no Bairro 
Jardim dos Ipês. Indicação nº 919/2019, de autoria do Vereador Zedeca, que indica ao 
Executivo Municipal, que se faça mudança no sentido do trânsito, na via que dá acesso 
a entrada dos frigoríficos Marfrig e JBS, sinalizando com placas de sinalização proibindo 
o retorno pelo mesmo sentido da via. Indicação nº 920/2019, de autoria do Vereador 
Carlinho da Esmeralda, que indica ao Executivo Municipal, a reforma do posto da base 
do corpo de bombeiro do Bairro Jardim Esmeralda neste município. Indicação nº 
921/2019, de autoria do Vereador Carlinho da Esmeralda, que indica ao Deputado 
Estadual Dr. João José de Matos, que disponibilize recurso para reforma como, pintura, 
construção de calçada e manutenção da instituição de ensino Escola Estadual 29 de 
Novembro neste município de Tangará da Serra.     Indicação nº 922/2019, de autoria do 
Vereador Carlinho da Esmeralda, que indica ao Executivo Municipal, a limpeza dos 
bueiros localizado no Bairro Jardim Tangará II, neste município. Indicação nº 923/2019, 
de autoria do Vereador Carlinho da Esmeralda, que indica ao Executivo Municipal, a 
implantação de semáforos na Avenida Brasília entre a Rua Euclides Geraldo de Medeiro 
e a Rua Sebastião Barretos, neste município. Indicação nº 924/2019, de autoria do 
Vereador Carlinho da Esmeralda, que indica ao Executivo Municipal, a instalação de 
placas de sinalização de trânsito e de placa de indenização das ruas na horizontal e 
vertical em toda a extensão do Bairro Residencial Barcelona e Valência. Indicação nº 
925/2019, de autoria do Vereador Hélio da Nazaré, que indica ao Executivo Municipal, a 
necessidade de realizar o serviço de tapa buracos e recapeamento com lama asfaltica 
em todas as ruas danificadas do Bairro Jardim São Luiz. Indicação nº 926/2019, de 
autoria do Vereador Hélio da Nazaré, que indica ao Executivo Municipal, a necessidade 
de realizar limpeza e retirada de entulho da área de reserva situada na Rua 01 com a 
Rua 10 no Bairro Jardim São Luiz. Indicação nº 927/2019, de autoria do Vereador Hélio 
da Nazaré, que indica ao Executivo Municipal, a necessidade de realizar a implantação 
de faixa de pedestre com a sua devida sinalização na Rua 07 em frente ao Centro 
Municipal de Ensino Tia Nena, no Bairro Monte Líbano. Indicação nº 928/2019, de 
autoria do Vereador Hélio da Nazaré, que indica ao Executivo Municipal, a necessidade 
de realizar a implantação de faixa de pedestre com a sua devida sinalização na Rua 54 
em frente o Mercado Valência no Bairro Monte Líbano. Indicação nº 929/2019, de autoria 
do Vereador Hélio da Nazaré, que indica ao Executivo Municipal, a necessidade de 
realizar a implantação de faixa de pedestre na Avenida Ismael José do Nascimento em 
frente à empresa Veloz Motos no Bairro Monte Líbano. Indicação nº 930/2019, de autoria 
do Vereador Hélio da Nazaré, que indica ao Executivo Municipal, através do setor 
competente, a necessidade de substituição da ponte do Córrego Mina Azul situado na 
Estrada que dá acesso a Empresa Frango Caipira da Serra no Distrito de Progresso por 
bueiro celular. Indicação nº 931/2019, de autoria do Vereador Hélio da Nazaré, que 
indica ao Executivo Municipal, a necessidade de realizar o serviço de cascalhamento da 
Rua Francisco Serrano situada no Distrito de Progresso. Indicação nº 932/2019, de 
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autoria do Vereador Wilson Verta, que indica ao Executivo Municipal, a inclusão de 
academia ao ar livre para todas as idades no Bairro Jardim Alto da Boa Vista, neste 
município. Indicação nº 933/2019, de autoria do Vereador Wilson Verta, que indica ao 
Executivo Municipal, que providencie melhorias de sinalização na entrada do Bairro 
Jardim Morada do Sol pela Rodovia MT- 480, neste município. Indicação nº 934/2019, 
de autoria do Vereador Wilson Verta, que indica ao Executivo Municipal, à 
concessionária Vandex Táxi Lotação Eireli, que inclua na rota semanal do transporte 
coletivo urbano que os ônibus façam a rota ate a Linha 12, neste município. Indicação nº 
935/2019, de autoria do Vereador Wilson Verta, que indica ao Executivo Municipal, que 
providencie a instalação de um semáforo no cruzamento da Rua Mato Grosso com a 
Rua Cuiabá no Bairro Jardim Goiás, neste município. Indicação nº 936/2019, de autoria 
dos Vereadores Dona Neide e Ronaldo Quintão, que indica ao Executivo Municipal, que 
providencie do asfalto na Rua Antonio Alves Duarte, no Bairro Jardim Aeroporto. 
Indicação nº 937/2019, de autoria da Vereadora Dona Neide, que indica ao Executivo 
Municipal, que providencie treinamento para as agentes de saúde no posto localizado na 
curva do Assentamento Antonio Conselheiro. Indicação nº 938/2019, de autoria da 
Vereadora Dona Neide, que indica ao Executivo Municipal, que providencie bebedouro e 
cadeiras para o posto de saúde localizado na curva do Assentamento Antonio 
Conselheiro. Indicação nº 939/2019, de autoria da Vereadora Sandra Garcia, que indica 
ao Executivo Municipal, por meio do órgão competente que seja feita o mais rápido 
possível a pintura da fachada da biblioteca Municipal Viviane Costa Santos Ferro neste 
Município. Indicação nº 940/2019, de autoria da Vereadora Sandra Garcia, que indica ao 
Executivo Municipal, a necessidade de rede de iluminação na via situada na lateral da 
Casa de Formação São Francisco de Assis, neste município. Indicação nº 941/2019, de 
autoria do Vereador Niltinho do Lanche, que indica ao Executivo Municipal, a 
necessidade de limpeza e colocação de grades de proteção dos bueiros localizado na 
Rua Paraná, esquina com a Rua José Cândido Melhorança (24), no Bairro Jardim Goiás. 
Indicação nº 942/2019, de autoria do Vereador Niltinho do Lanche, que indica ao 
Executivo Municipal, para que se instale uma Farmácia Periférica na Unidade de Saúde 
da Família do Bairro Vila Esmeralda, para melhor comodidade dos moradores, 
principalmente os idosos. Indicação nº 943/2019, de autoria do Vereador Niltinho do 
Lanche, que indica ao Executivo Municipal, para que através do órgão competente seja 
feita a rede de esgoto em todo o Bairro Jardim Bela Vista. Indicação nº 944/2019, de 
autoria do Vereador Paquito do Táxi, que indica ao Excelentíssimo Deputado Federal 
Senhor José Medeiros, para que verifique a criação de emenda na Lei nº 13.640/2018, 
tornando obrigatório o cadastro dos condutores e de seus veículos junto às prefeituras. 
Indicação nº 945/2019, de autoria do Vereador Paquito do Táxi, que indica ao Executivo 
Municipal, a possibilidade de instalação de redutores de velocidade na Rotatória na 
localizada na Avenida Inácio Bittencout Cardoso que dá acesso ao Bairro Jardim 
Aeroporto. Indicação nº 946/2019, de autoria da Vereadora Dona Neide, que indica ao 
Executivo Municipal, que busque recursos aos órgãos competente para adaptação de ar 
condicionado nos 10 (dez) novos ônibus escolares. Finda a leitura das matérias 
constantes no pequeno expediente, se manifestou o Vereador Fábio Brito requerendo a 
inclusão no pequeno expediente de duas indicações de sua autoria com o seguinte teor: 
“Indica ao Executivo Municipal a criação da Secretaria Municipal de Segurança Pública 
bem como a instituição da guarda municipal armada.” e “Indica ao Executivo Municipal a 
que use o recurso do fundo municipal de segurança pública para a manutenção e 
aquisição de câmeras de videomonitoramento.”. Sequencialmente se manifestou o 
Vereador Wilson Verta requerendo a inclusão no pequeno expediente de uma indicação 
de sua autoria com o seguinte teor: “Indica ao Executivo Municipal, a construção de uma 
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faixa elevada em frente à entrada da Escola Estadual 29 de Novembro na Rua José 
Candido Melhorança (Rua 24), neste município.”. Sequencialmente se manifestou o 
Vereador Paquito do Táxi requerendo a inclusão no pequeno expediente de uma 
indicação de sua autoria com o seguinte teor: “Indica ao Excelentíssimo Deputado 
Federal, Senhor José Medeiros, que verifique a possibilidade de viabilizar emenda 
parlamentar para instalação de iluminação pública na Avenida Ismael José do 
Nascimento até o Anel Viário no município de Tangará da Serra - MT.”. 
Sequencialmente se manifestou o Vereador Ronaldo Quintão requerendo a inclusão no 
pequeno expediente de um requerimento e uma indicação de sua autoria com o seguinte 
teor: “Requer ao Executivo Municipal, informações sobre o início das obras de 
recuperação asfaltica dos Bairros Jardim Esmeralda e Jardim Presidente.” e “Indica ao 
Poder Executivo Municipal através da SINFRA e do SAMAE, a necessidade de limpeza 
e desobstrução das caixas coletoras de águas pluviais (bueiros), do Jardim Esmeralda e 
demais bairros cuja rede deságua no manancial que abastece a cidade.”. Esgotadas as 
matérias do expediente e não havendo manifestação contrária dos Senhores Edis, o 
Senhor Presidente as declarou tacitamente aprovadas por unanimidade de votos. Ato 
contínuo o Senhor Presidente, em observância ao disposto no Artigo 155, do Regimento 
Interno da Casa, determinou ao Secretário que procedesse a chamada dos Vereadores 
inscritos para uso da tribuna na Palavra Livre, ocasião em que fizeram uso da palavra na 
tribuna respectivamente os Vereadores: Dona Neide, Romer Japonês, Claudinho Frare, 
Hélio da Nazaré, Zedeca, Sandra Garcia, Paquito do Táxi, Carlinho da Esmeralda, 
Professor Vagner, Ronaldo Quintão, Niltinho do Lanche, Wilson Verta, Rogério Silva e 
Fábio Brito. Sequencialmente os Senhores vereadores efetuaram a outorga de moção 
de aplausos à Empresa Rondon Aviação Agricola por disponibilizar duas aeronaves para 
ajudar no combate ao incêndio da Serra Tapirapuã. Sequencialmente o Senhor 
Presidente declarou encerrado o pequeno expediente e nos termos do Artigo 140, caput, 
do Regimento Interno da Casa declarou suspensa a Sessão por 15 (quinze) minutos. 
Decorrido o intervalo, o Senhor Presidente em conformidade com o que dispõe o Artigo 
157, §1º, do Regimento Interno da Casa, usando das atribuições que lhe são conferidas 
por Lei, solicitou que se fizesse a verificação de presença dos Senhores Edis, para o 
início da Ordem do Dia. Confirmado o número de vereadores presentes e havendo 
quorum, o Senhor Presidente declarou reaberta a sessão para a apreciação da Ordem 
do Dia. Sequencialmente se manifestou o Vereador Professor Claudinho Frare 
requerendo vista ao Projeto de Lei Complementar nº 6/2019 e ao Projeto de Lei nº 
111/2019 pelo prazo de 07 (sete) dias. Disse que conversou com o Diretor do SAMAE 
acerca de emendas que seriam propostas. O Edil disse que com o pedido de vista se faz 
necessária à realização de uma reunião com o Diretor do SAMAE para tratar do Projeto 
de Lei Complementar nº 06/2019 e do Projeto de Lei nº 111/2019. Ato contínuo o Senhor 
Presidente disse que o Diretor do SAMAE, Senhor Wesley Lopes Torres será convidado 
para uma reunião a fim de tratar do Projeto de Lei Complementar e do Projeto de Lei nº 
11/2019. O Senhor Presidente colocou os pedidos de vista feitos pelo Vereador 
Claudinho Frare em votação, sendo o pedido de vista ao Projeto de Lei Complementar 
06/2019 aprovado por 09 (nove) votos favoráveis e 04 (quatro) votos contrários e o 
pedido de vista referente ao Projeto de Lei nº 111/2019 aprovado por 08 (oito) votos 
favoráveis e 02 (dois) votos contrários. Sequencialmente o Senhor Secretário, Vereador 
Niltinho do Lanche requereu que os Projetos de Lei nº 128, 129, 21, 122, 123, 125, 112 e 
120/2019 fossem apreciados em bloco. O Senhor Presidente deferiu o requerimento 
verbal de autoria do Vereador Niltinho do Lanche. Ato contínuo o Senhor Presidente 
concedeu a oportunidade de uso da palavra na tribuna ao Vereador Fábio Brito. 
Fazendo uso da palavra, o Edil na condição de relator da Comissão Permanente de 
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Comércio, Turismo, Indústria, Obras e Serviços Públicos, explicou ocorreu um erro de 
digitação no parecer da citada comissão. O Edil explicou que conforme consta no final 
do texto, o parecer da Comissão Permanente de Comércio, Turismo, Indústria, Obras e 
Serviços Públicos é contrário à tramitação do Projeto de Lei nº 21/2019. 
Sequencialmente o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Secretário que fizesse a 
leitura das matérias constantes na Ordem do Dia, conforme segue: PROJETO DE LEI 
Nº 128/2019 de autoria do Executivo Municipal, que dispõe sobre abertura de crédito 
adicional especial no valor de R$ 15.000,00 para atender a Secretaria Municipal de 
Turismo e dá outras providências. (Discussão Única). PROJETO DE LEI Nº 129/2019 
de autoria do Executivo Municipal, que dispõe sobre abertura de crédito suplementar no 
valor de R$ 90.000,00 para atender a Secretaria Municipal de Turismo e Secretaria 
Municipal de Indústria, Comércio e Serviços e dá outras providências. (Discussão 
Única). PROJETO DE LEI Nº 21/2019, de autoria do Vereador Wilson Verta, que 
estabelece desconto de um trinta avos sobre o valor da água consumida da tarifa 
mínima mensal do serviço de água e esgoto, por dia de falta de fornecimento de água. 
(Retirado a pedido do autor). PROJETO DE LEI Nº 122/2019 de autoria do Executivo 
Municipal, que dispõe sobre abertura de crédito especial no valor de R$ 6.185,48 para 
atender a Secretaria Municipal de Assistência Social e dá outras providências. 
(Discussão Única). PROJETO DE LEI Nº 123/2019 de autoria do Executivo Municipal, 
que dispõe sobre abertura de crédito suplementar no valor de R$ 69.652,63 para 
atender a Secretaria Municipal de Assistência Social e dá outras providências. 
(Discussão Única). PROJETO DE LEI Nº 125/2019 de autoria do Executivo Municipal, 
que dispõe sobre abertura de crédito suplementar no valor de R$ 3.327.000,00 para 
atender o Instituto Municipal de Previdência Social dos Servidores de Tangará da Serra 
e dá outras providências. (Discussão Única). PROJETO DE LEI Nº 112/2019 de autoria 
do Executivo Municipal, que revoga o artigo 6º da Lei Ordinária nº 2.159 de 2004 e dá 
outras providências. (2ª Discussão). PROJETO DE LEI Nº 120/2019 de autoria do 
Executivo Municipal, que autoriza o chefe do poder executivo a desafetar e proceder a 
doação do lote 01A, quadra 02, Jardim Industriário, Tangará da Serra-MT. (1ª 
Discussão). Os pareceres das comissões permanentes referentes ao Projeto de Lei nº 
112/2019 foram apreciados e aprovados em sessão ordinária anterior. Os Projetos de 
Lei nº 128, 129, 21, 122, 123, 125 e 120/2019 foram analisados pelas comissões 
permanentes, que exararam pareceres favoráveis referentes aos Projetos de Lei nº 128, 
129, 122, 123, 125 e 120/2019. Os pareceres das Comissões Permanentes de 
Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa; de Finanças e Orçamentos; e 
de Comércio, Turismo, Indústria, Obras e Serviços Públicos referentes ao Projeto de Lei 
nº 21/2019 foram todos contrários à tramitação da proposição. Às 17h24min o Senhor 
Presidente informou que a Comissão Permanente de Comércio, Turismo, Indústria, 
Obras e Serviços Públicos solicitou um prazo para a correção de erros materiais no 
parecer referente ao Projeto de Lei nº 21/2019 e em atendimento ao requerimento da 
citada comissão, o Senhor Presidente declarou suspensa a sessão pelo prazo de 10 
(dez) minutos. Retomando a sessão o Senhor Presidente concedeu a oportunidade de 
uso da palavra ao Vereador Wilson Verta que requereu vista ao Projeto de Lei nº 
21/2019, de sua autoira, pelo prazo de 15 (quinze) dias. O Edil disse que o pedido de 
vista se justifica para que sejam sanadas algumas dúvidas. Ato contínuo se manifestou o 
Vereador Fábio Brito dizendo que não esta dúvida que o Projeto de Lei nº 21/2019 traz 
uma excelente ideia, porém é bem claro que a proposição deve partir do Poder 
Executivo Municipal. Ato contínuo se manifestou o Vereador Romer Japonês, que 
visando esclarecer uma dúvida, perguntou ao Senhor Presidente se depois de rejeitado 
o pedido de vista feito pelo Vereador Wilson Verta ao Projeto de Lei nº 21/2019 a 
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proposição estaria apta para ser apreciada pelo Plenário. Ato contínuo se manifestou 
novamente o Vereador Wilson Verta solicitando a retirada do Projeto de Lei nº 21/2019 
de sua autoria. Ato contínuo o Senhor Presidente colocou os pareceres das comissões 
permanentes referentes aos Projetos de Lei nº 128, 129, 122, 123, 125, 112 e 120/2019 
em discussão e posterior votação, sendo os pareceres das Comissões de Legislação, 
Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa, de Comércio, Turismo, Indústria, Obras e 
Serviços Públicos, e de Finanças e Orçamentos referentes ao Projeto de Lei nº 128/2019 
aprovados por unanimidade de votos; os pareceres das Comissões de Legislação, 
Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa e de Comércio, Turismo, Indústria, Obras e 
Serviços Públicos referentes ao Projeto de Lei nº 129/2019 aprovados por unanimidade 
de votos; o parecer da Comissão de Finanças e Orçamentos referente ao Projeto de Lei 
nº 129/2019 aprovado por 12 (doze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária; 
o parecer da Comissão de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa 
referente ao Projeto de Lei nº 122/2019 aprovado por 11 (onze) votos favoráveis e 
nenhuma manifestação contrária; o parecer da Comissão de Saúde, Assistência Social, 
Cidadania e Direitos Humanos referente ao Projeto de Lei nº 122/2019 aprovado por 12 
(doze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária;  o parecer da Comissão de 
Comércio, Turismo, Indústria, Obras e Serviços Públicos referente ao Projeto de Lei nº 
122/2019 aprovado por 12 (doze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária; o 
parecer da Comissão de Finanças e Orçamentos referente ao Projeto de Lei nº 122/2019 
aprovado por 09 (nove) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária; os 
pareceres das Comissões de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa; 
de Saúde, Assistência Social, Cidadania e Direitos Humanos; e de Comércio, Turismo, 
Indústria, Obras e Serviços Públicos referentes ao Projeto de Lei nº 123/2019 aprovados 
por unanimidade de votos; o parecer da Comissão de Finanças e Orçamentos referente 
ao Projeto de Lei nº 123/2019 aprovado por 12 (doze) votos e nenhuma manifestação 
contrária; o parecer da Comissão de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia 
Legislativa referente ao Projeto de Lei nº 125/2019 aprovado por unanimidade de votos; 
o parecer da Comissão de Finanças e Orçamentos referente ao Projeto de Lei nº 
125/2019 aprovado por 12 (doze) votos e nenhuma manifestação contrária; os pareceres 
da Comissões de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa, e de 
Comércio, Turismo, Indústria, Obras e Serviços Públicos referentes ao Projeto de Lei nº 
120/2019 aprovados por unanimidade de votos; e o parecer da Comissão de Finanças e 
Orçamentos referente ao Projeto de Lei nº 120/2019 aprovado por 11 (onze) votos e 
nenhuma manifestação contrária. Ato contínuo o Senhor Presidente colocou os Projetos 
de Lei nº 128, 129, 122, 123, 125, 112 e 120/2019 em discussão, ocasião em que se 
manifestou o Vereador Professor Vagner que comentando o Projeto de Lei nº 128/2019 
explicou que trata da abertura de crédito especial no valor de quinze mil reais para 
possibilitar a formalização de termo aditivo de valor ao Contrato 095/ADM/2017 e 
Tomada de preço 05/2017, referente à Construção CAT – Centro de Atendimento ao 
Turista deste Município. O Edil disse que não sabe como o projeto do CAT não 
contemplou acessibilidade e que próximo à conclusão da obra se percebeu que a caixa 
d’água é pequena. Comentando o Projeto de Lei nº 129/2019 disse que se trata de uma 
abertura de crédito suplementar no valor de noventa mil reais para atender as 
necessidades da Secretaria Municipal de Turismo. O Edil disse que já havia trezentos e 
trinta e seis mil reais na dotação para a realização do Natal Iluminado e que com a 
suplementação o valor será aumentado para quatrocentos e vinte e seis mil reais. Disse 
que na época em que o Senhor Júlio Cesar Davoli Ladeia foi Prefeito Municipal em 
Tangará da Serra, a iluminação natalina era estendida a bairros de distritos, não ficando 
restrita somente ao centro da cidade. Disse que a iluminação natalina deveria ser 
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estendida aos bairros, contemplando praças públicas. Comentando o Projeto de Lei nº 
112/2019, explicou que trata da revogação do art. 6º da Lei Municipal n.º 2.159, de 09 de 
junho de 2004, que dispõe sobre a denominação de logradouros, praças e próprios 
públicos. Comentando o Projeto de Lei nº 122/2019 explicou que trata de abertura de 
crédito especial no valor de seis mil reais para pagamento das despesas com o custeio 
de manutenção predial e de equipamentos dos Centros de Referência de Assistência 
Social – CRAS e Centro de Referência Especializado de Assistência Social – CREAS. 
Comentando o Projeto de Lei nº 123/2019, explicou que trata de uma abertura de crédito 
suplementar destinando recursos para o pagamento das despesas com o custeio de 
manutenção predial e de equipamentos dos Centros de Referência de Assistência Social 
– CRAS, Centro de Referência Especializado de Assistência Social – CREAS, Programa 
Acessuas e Programa IGD Bolsa Família. Disse que alguns secretários municipais estão 
desanimados, que eles não conseguem suplementações para a realização de suas 
ações. Disse que cada secretaria municipal “virou uma subprefeitura”. Disse que não há 
colaboração entre as secretarias municipais. Disse que alguns secretários municipais 
estão preocupados com as próximas eleições. Disse que quando ele liga para o Prefeito 
Municipal, dificilmente não é atendido, porém, tem muita dificuldade de ser atendido 
pelos secretários municipais. O Edil disse que na apresentação do quadrimestre sentiu 
uma tristeza diante a arrogância de alguns secretários municipais. Sequencialmente se 
manifestou o Vereador Wilson Verta que comentando o Projeto de Lei nº 128/2019, 
disse que trata de uma suplementação no valor de quinze mil reais. O Edil disse que é 
de fundamental importância a construção de uma rampa de acessibilidade no prédio do 
CAT – Centro de Atendimento ao Turista. O Edil indagou como o projeto original não 
contemplou a construção de uma rampa de acessibilidade e uma caixa d’água de cinco 
mil litros. Comentando o Projeto de Lei nº 129/2019 o Edil observou que com a 
aprovação da suplementação serão destinados quatrocentos e vinte e seis mil reais de 
recursos orçamentários para a realização do Natal Iluminado. O Edil se declarou 
contrário a aprovação do Projeto de Lei nº 129/2019 e disse que segundo seu 
entendimento o município tem outras prioridades, especialmente na área da saúde. 
Sequencialmente se manifestou o Vereador Rogério Silva que comentando o Projeto de 
Lei nº 128/2019 disse que um projeto de suplementação para um termo de aditivo 
pedindo uma caixa d’água de cinco mil litros e construção de uma rampa de 
acessibilidade pode dar a impressão de que o arquiteto que fez o projeto do prédio “é 
muito ruim de serviço e incompetente.”. Disse que o projeto ficou pronto no ano de 2012 
e que a ordem de serviço foi assinada em 2015 ou 2017 e a obra até hoje está se 
arrastando. Disse que as normas regulamentadoras mudam constantemente e que 
muitas vezes o projeto original atendia as exigências da época, porém não atende 
atualmente. O Edil se declarou favorável à aprovação do Projeto de Lei nº 128/2019. O 
Edil ressaltou a importância dos investimentos para fomento do turismo em nossa 
cidade. Comentando o Projeto de Lei nº 123/2019, o Edil disse que trata de uma 
suplementação no valor de sessenta e nove mil, seiscentos e cinquenta e dois reais e 
sessenta e três centavos visando o pagamento das despesas com o custeio de 
manutenção dos Centros de Referência de Assistência Social – CRAS. Comentando o 
Projeto de Lei nº 129/2019, o Edil disse que no orçamento já tem garantido trezentos e 
trinta e seis mil reais para a iluminação natalina. Disse que no ano passado o município 
realizou o Natal Iluminado com pouco mais de duzentos mil reais e a iluminação recebeu 
diversas críticas, inclusive de alguns parlamentares. Disse que para uma iluminação 
maior são necessários mais recursos. O Edil citou o município de Sinop – MT, que 
segundo ele gastou quinhentos mil reais na iluminação natalina. O Edil se declarou 
favorável a aprovação dos Projetos de Lei em tela. Sequencialmente se manifestou o 



305 
 
Vereador Fábio Brito dizendo que as obras do centro de Atendimento ao Turista se 
arrastam há muito tempo e lembrou que o Senhor José Bernardino foi o secretário de 
turismo da época, deixando o legado de uma obra que não tem fim. Disse que é muita 
irresponsabilidade por parte do município divulgar as belezas naturais e não dar acesso 
a elas. Edil citou como exemplo o acesso precário ao Salto Maciel. O Edil disse que na 
elaboração do projeto foi feito um estudo técnico e que não é válida a justificativa de que 
o projeto foi elaborado há muito tempo. Disse que enquanto o município continuar 
aditando obras e se justificando com desculpas o município estará igual ao resto do 
Brasil, com obras intermináveis que não prestam serviço algum à sociedade. 
Comentando o Projeto de Lei nº 129/2019 o Edil disse que o serviço de saúde é a 
prioridade. Disse que o Poder Executivo Municipal não tem foco, que deveria fazer um 
projeto de natal iluminado na saúde. O Edil disse que o seu nobre par, o Vereador 
Professor Sebastian, que se encontra licenciado, foi autor de algumas indicações para o 
Natal Iluminado na Rua 26. O Edil observou que a Vila Esmeralda e o Distrito de 
progresso não recebem iluminação natalina. O Edil disse que espera que o Poder 
Executivo Municipal utilize esses recursos para fazer a iluminação natalina em bairros e 
distritos do município, especialmente na Rua 26. O Edil disse que é criticado por sua 
atuação parlamentar, porém os críticos esquecem que ele tem amigos e parentes e que 
as críticas chegam até ele. Disse que não vai admitir mentiras. Não havendo mais quem 
discutisse, o Senhor Presidente colocou os Projetos de Lei nº 128, 129, 122, 123, 125, 
112 e 120/2019 em votação, sendo o Projeto de Lei nº 128/2019 aprovado por 
unanimidade de votos; o Projeto de Lei nº 129/2019 aprovado por 09 (nove) votos 
favoráveis e 04 (quatro) votos contrários; o Projeto de Lei nº 122/2019 aprovado por 
unanimidade de votos; o Projeto de Lei nº 123/2019 aprovado por 12 (doze) votos 
favoráveis e nenhuma manifestação contrária; o Projeto de Lei nº 125/2019 aprovado 
por unanimidade de votos; o Projeto de Lei nº 112/2019 aprovado por unanimidade de 
votos e o Projeto de Lei nº 120/2019 aprovado em primeiro turno por 11 (onze) votos 
favoráveis e nenhuma manifestação contrária. PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 
06/2019 de autoria do Executivo Municipal, que altera dispositivos da Lei Complementar 
nº 198, de 21 de novembro de 2014, que dispõe sobre a criação do Fundo Especial para 
recuperação das bacias hidrográficas do Município de Tangará da Serra-MT e dá outras 
providências. (Foi concedido vista ao referido Projeto de Lei Complementar pelo prazo 
de 07 (sete) dias, conforme requerimento verbal apreciado e aprovado em Plenário). 
PROJETO DE LEI Nº 111/2019 de autoria do Executivo Municipal, que acrescenta o § § 
1º e 2º no artigo 1º da Lei nº 4.200, de 17 de abril de 2014, que dispõe sobre a criação 
do projeto de pagamentos por serviços ambientais no Município de Tangará da Serra-
MT. (Foi concedido vista ao referido Projeto de Lei pelo prazo de 07 (sete) dias, 
conforme requerimento verbal apreciado e aprovado em Plenário). Nada mais havendo a 
tratar, às 18h36min do dia 08 (oito) do mês de outubro do ano de 2019, o Senhor 
Presidente deu por encerrada a presente Sessão da qual se lavrou esta Ata, que 
permanecerá à disposição dos Senhores Vereadores para verificação e que será 
discutida e votada. 
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